



Communiqué de presse

Urdorf, 6 février 2017

Tony Tulliani assume la direction commerciale pour la Suisse alémanique de la maison André Koch SA

À partir du 1er mars Tony Tulliani sera le nouveau directeur des ventes chez la maison André Koch SA à Urdorf, qui est le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse.

En tant que membre de la direction générale il sera responsable de la vente dans la Suisse alémanique, du support des clients-OEM, des clients Key-Account et des gros clients, ainsi que du réseau Repanet Suisse. « Je me réjouis beaucoup du contact avec les clients ainsi que de la collaboration avec l'équipe de vente », dit Tulliani. « Avec mes 20 années d'expérience acquise dans le secteur de l'automobile je peux apporter une contribution au développement de la maison André Koch SA. »

Déjà pendant son adolescence Tony Tulliani était intéressé aux voitures et par conséquent il a décidé d'entreprendre un apprentissage en tant que peintre en carrosserie. Pendant son activité comme professionnel diplômé il a passé l'examen professionnel avec brevet fédéral et il était même actif dans le secteur de l'apprentissage comme formateur et expert lors des examens de fin d'apprentissage au Canton de Zurich.

Après quelques années Tulliani a effectué un changement; il est allé travailler pour un fabricant de vernis renommé en tant que conseiller à la clientèle et par conséquent il a pu mettre en œuvre ses compétences dans les techniques de la peinture. Pour élargir son horizon pour deux années il a changé de secteur et il a travaillé comme chef régional des ventes pour « Coca Cola ». Ensuite il est retourné au secteur de l'automobile; il a dirigé pendant 10 années la vente en suisse de produits Car Refinishing et il a été responsable du support des ateliers de peinture, des clients Key-Account et des gros clients. La volonté d'accroître ses compétences a porté Tony Tulliani à perfectionner sa formation en cours d'emploi, d'abord comme coordinateur de la vente et ensuite comme directeur des ventes avec brevet fédéral. En outre il possède un « Master en Leadership et Management » de même que un « Executive MBA en gestion financière ».



Chez André Koch SA il relève un défi où chaque jour il peut mettre en œuvre sa longue expérience dans le secteur de l'automobile, ses approfondies connaissances techniques et son très étendu réseau de contacts. Le contact avec les clients est pour lui toujours au centre de l'attention dans ses négociations. « Avec Tony Tulliani nous avons pu acquérir un professionnel qui, aussi grâce à ses compétences en gestion, complète notre Team de manière optimale », dit Florian Stähli, le responsable du personnel de la maison André Koch SA.

Prévisualisation photo :



Légende :

Tony Tulliani, le nouveau directeur des ventes de André Koch SA.

[La photo peut être chargée ici.](#)

André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peinture de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise siégeant à Urdorf, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pairs. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

CONTACT DE PRESSE

Viviana Martinotti
André Koch AG



Im Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf

Tel. : +41 44 735 57 11
www.andrekoch.ch